

Équateur : La candidate de la Révolution citoyenne promet d'annuler la concession du champ Sacha



La Havane, 6 mars, (RHC)- La candidate à la présidence équatorienne de la Révolution citoyenne (RC), Luisa Gonzalez, a promis mercredi que si elle remportait les élections du 13 avril, elle annulerait la concession du champ pétrolifère de Sacha à un consortium étranger.

Dans une interview accordée à une station de radio locale, la candidate de la gauche à la présidence - qui se présentera contre l'actuel président, Daniel Noboa - a déclaré que l'accord de cession de l'exploitation du gisement avait été conclu « en dehors de la loi ».

« Nous allons l'annuler, nous allons le renverser, parce que nous n'allons pas céder les ressources des Équatoriens lorsqu'un contrat a été conclu en dehors de la loi », a-t-elle déclaré.

Elle a d'autre part mis en garde contre la possibilité d'inclure des clauses d'arbitrage international dans le contrat, ce qui violerait la Constitution et la volonté souveraine du peuple, qui a rejeté ce type de médiation lors d'un référendum en 2024.

Luisa Gonzalez a aussi rejeté l'affirmation de la ministre de l'Énergie et des Mines, Inès Manzano, selon laquelle Sacha est le joyau de la couronne, mais qu'il est rouillé. Elle a rappelé que le champ de Sacha produit 77 000 barils de brut par jour.

La candidate de la Révolution citoyenne a également évoqué les liens présumés entre la famille Noboa et l'attribution récente de Sacha et elle a averti que le gouvernement actuel « divise l'État et prend le pays à contre-pied ».

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/378130-equateur-la-candidate-de-la-revolution-citoyenne-promet-dannuler-la-concession-du-champ-sacha>



Radio Habana Cuba